

中学校給食

ここ数年、神奈川県内でも進められている中学校給食。全国では93%以上、東京都・埼玉県では99%、千葉県では100%の中学校で給食が提供されています。

事業の見直しなどで大変遅く なりましたが、葉山町でも中学 校給食の実現に向け、具体的な 準備を進めています。

このチラシの写真は、小学校で実際に提供されたもので、中学校でも、基本的に小学校と同じ給食を提供します。

献立

ただし、中学生は小学生より体が大きいので、必要な栄養量を栄養士がしっかり考えてボリュームを調整します。

チャレンジ

調理、配送

上山口小学校の給食室で調理

葉山町はコンパクトなまちな ので、配送距離や渋滞リスクが

少なく、こうした方式に適して

した給食を保温性の高い食缶に

入れて、トラックで各中学校に

配送します。

います。

昨年度、一色小学校の5年生は「WE♥お米プロジェクト」として、総合的な学習の時間と給食を連携させたカリキュラムに挑戦し、地産地消やフードロスについて学びました。

給食は、「生きた教材」と言われるように、SDGsの目標や取組を考える教材にもなり得、様々な教科等とのコラボレーションを目指します。

葉山町教育委員会

問合せ:教育総務課 046-876-1111